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Cette année, la traditionnelle séance de passage des Flambeaux de Nyon a eu lieu le 

27 août à l’Étang des Moines. En tant que CT, je peux témoigner que ces séances sont 

toujours sources de moments de tristesse liés à la séparation de certains jeunes, mais 

également de moments de joie en découvrant les nouveaux visages qui viennent nous 

rejoindre. Cette année n’a pas fait d’exception, au contraire, car beaucoup de personnes 

ont changé de troupe lors de ce week-end.  

Tout d’abord, ce sont 8 Petits-Flambeaux et 6 Petites-Flammes qui ont quitté la troupe 

de la 1ère Branche pour rejoindre la 2B. Ensuite, 3 Flambeaux et 6 Claires-Flammes sont 

passés de la 2ème Branche au poste PiCos. Et finalement, 4 Pionniers et 2 Cordées (car 

c’est là la signification de Pi-Co), ont enlevé leur chemise rouge pour mettre une chemise 

verte et ont pris une place parmi l’équipe des responsables.  

Séance de passage au
Des passages, des changements, des nominations et des ploufs  !
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Parmi les chefs il y a aussi eu du change-

ment puisque certains sont passés de la 1B 

à la 2B, de la 2B à la 3B, de la 3B au groupe, 

de la 2B à la 1B et de la 1B à la 3B. Bref… un 

sacré remue-ménage! 

N’oublions pas de mentionner que pour 

passer d’une troupe à l’autre, toutes ces 

courageuses personnes (jeunes comme 

chefs) ont franchi un pont de corde passant 

par-dessus l’étang. Certains candidats et 

candidates en ont d’ailleurs profité pour 

prendre un bain.  

Lors du carré après la cérémonie de 

passage, plusieurs responsables ont été 

nominés à un nouveau rôle au sein du 

groupe. De plus, les Chefs de Groupe ont 

officiellement annoncé l’ouverture de la 

branche route (4B), aussi appelé le Clan.

ux flambeaux de nyon

Celui-ci a d’ailleurs présenté son cri à la fin 

du carré. Les départs ont aussi fait partie 

du carré officiel. Pour cette année, Chiara 

Magnenat a arrêté son engagement de 

chef en raison de ses horaires de travail 

pour le samedi. 

Et Robin Jaques, qui était notre fidèle Chef 

de Groupe (ou Chef de Groupe Adjoint 

suivant les années), nous a également 

quitté après de nombreuses années aux 

Flambeaux de Nyon. Merci à tous les deux 

pour leur implication et bonne suite.

Je souhaite également une bonne suite 

de parcours scout à toutes les personnes 

qui ont changé de troupe, profitez à fond! 

Jeunes ou chefs, les Flambeaux ont besoin 

de vous et on se réjouit de vous retrouver 

pour nos prochaines activités. 

Loïc Peter, CT 2B
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Le camp fédéral s’est vécu sur la deux-

ième semaine du camp pour les 1B. Leur 

semaine a été rythmée par des activités 

organisées par nous, les chefs. Il s’agissait 

par exemple de jeux de postes ou de 

scoutball. Pour le reste du temps, le MOVA 

nous a organisé des activités comme des 

soirées devant la grande scène avec des 

sketchs et des concerts ou sous des tentes 

pour en apprendre plus sur les insectes. 

Nous avons pu échanger dans plusieurs 

langues, malgré le fait que les jeunes ne 

comprenaient pas toujours que les autres 

ne parlaient pas forcément français…

u sur la deux-

ur les 1B. Leur 

r des activités

efs. Il s’agissait 

postes ou de

emps, le MOVA 

és comme des 

cène avec des

sous des tentes 

ur les insectes. 

dans plusieurs

les jeunes ne

que les autres 

français…

le mova

pour

les 1B

Avec quelques intempéries, le soleil a 

toujours été de notre côté et nous avons 

pu réaliser tout ce que nous avions pro-

grammé. Le BuLavard (le centre du camp 

où se situait pleins d’ateliers, la Migros, la 

Poste, la grande scène etc.) a aussi été le 

centre de notre amusement. Les jeunes 

pouvaient se rendre à l’accrobranche tandis 

que d’autres préféraient échanger des 

boutons et faire de nouvelles rencontres.

Ce camp était le premier sous tente pour 

les 1B et nous pouvons dire que cela a été 

une réussite ! Nous avons été bénis tout au 

long de la semaine, avec que très peu d’ac-

cidents ou de maladies et également pour 

l’entente avec le groupe des Flambeaux de 

La Côte qui a été superbe.  

Tout cela fait que ce camp a été mémorable 

et qu’il restera dans les mémoires malgré 

la fatigue à la fin !

Lesslie Guibert, CTA 2B



5

Automne 2022

Et pour 

les 2b ?

Si je devais résumer le camp en quelques 

mots ce serait : grand, intense et rempli 

de joie. Nous étions environ 70 personnes 

sur notre lieu de camp, jeunes et chefs y 

compris, du groupe des Flambeaux de La 

Côte et celui de Nyon. 

Le camp a duré 15 jours et nous avons eu 

l’opportunité de faire de nombreuses acti-

vités comme des jeux de balles, des jeux 

d’eau, des tournois sportifs, des marches 

et encore des baignades dans le lac. 

En plus de ces superbes activités en 

journée nous avons passé de nombreuses 

soirées ensemble : une soirée entre filles 

et entre garçons, une soirée de spect-

acles d’improvisations, quelques soirées 

mémorables organisées par l’équipe de 

MOVA et bien d’autres. 

Les temps de CDF ont également fait par-

tie de nos moments remplis de joie. Nous 

avons suivi la lecture du livre de Matthieu 

dans la Bible et nous avons appris sur l’his-

toire et le caractère de Jésus. On a appris 

à devenir des vrais disciples de Jésus.

C’était une ambiance de camp très parti-

culière jamais vécue auparavant, entourés 

d’autres groupes scouts, Flambeaux et laïcs. 

Nous avons eu la chance de les connaître un 

peu plus et de sympathiser avec certains!

Je suis trop reconnaissante des nouvelles 

amitiés qui se sont construites durant ce 

camp, que ce soit entre les jeunes ou entre 

les chefs. L’ambiance de la maîtrise était 

géniale (gros cœur sur les chefs de La 

Côte).  

Ce n’était pas évident de se lancer dans 

un camp où il y avait beaucoup d’incert-

itudes et d’appréhensions, mais avec une 

équipe de chefs motivés et prêts à s’inves-

tir à fond, on a réussi à vivre des choses 

incroyables et des moments que nous 

n’oublierons jamais ! 

Raphaela Monteiro, CTA 1B 
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Notre camp commence par ce qui nous 

paraissait être une marche d’une heure, 

mais ce n’était que la moitié du camp que 

nous avions traversé avec nos sacs pour 

les deux semaines. 

Les deux premiers jours, nous nous sommes 

installés sur notre lieu de camp (il y en avait 

plus de 400). J’ai fait la connaissance de 

plein de beau monde, vu que nous étions 

sept groupes de la Brigade des Flambeaux 

ensemble (Nyon, La Côte, Lausanne, Vevey, 

Grandson, Cossonay et Orvin). Nous avons 

dû trouver comment se répartir les jours 

de cuisine et de PiCos de jour. Un groupe 

de cinq personnes s’occupait de la cuisine 

pour une journée et un autre s’occupait du 

timing entre les activités.  

L’immensité du camp a permis de ren-

contrer d’autres scouts et de découvrir 

les magnifiques constructions des autres 

groupes. Celle que j’ai bien aimée, c’était 

les tentes montées sur pilotis. J’ai égale-

ment pu échanger des foulards d’autres 

groupes contre les miens que j’avais ache-

té en plus.  

On a eu beau temps tout le camp sauf une 

fois où en un quart d’heure, il y avait quinze 

centimètres d’eau devant les tentes. On a 

passé une heure et demie à creuser et à 

évacuer l’eau sur notre terrain puis sur le 

terrain d’autres scouts en difficulté. 

Mais ce camp est un souvenir inoubliable 

et si c’était à refaire, je repars maintenant.  

Nathanaël Kappeler, Pionnier 2ème année 

l’expérience du camp 

chez les Picos
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Mon nom est Jaques. J’ai 17 ans. Je suis 

aux Flambeaux depuis 2013. J’étudie au 

gymnase d’Etoy et suis actuellement en 

3ème année. Je chausse du 45. Dans mon 

temps libre, j’apprécie voyager en train à 

travers la Suisse avec mon frère. Depuis 

août 2022, je suis 1er CP en 1ère branche.  

J’ai décidé de devenir chef pour pouvoir 

transmettre aux plus jeunes les valeurs des 

Flambeaux et leur faire vivre des moments 

inoubliables. Mon meilleur souvenir aux 

Flambeaux est le camp en 2019, le camp 

de ma promesse. J’aime les Flambeaux car 

j’aime être à l’exté-rieur, et la variété des 

activités. Mon prénom est Benjamin. 

Les nouveaux chefs
Je m’appelle Laura Quarta et j’ai 17 ans. Je suis en première 

année d’apprentissage en tant qu’Assistante Socio-Éducative 

dans un EMS.  Je suis aux Flambeaux depuis mes 7 ans et cela a 

toujours été comme un refuge pour moi, une seconde famille sur 

laquelle je peux compter. J’ai énormément appris au sein des 

scouts et cela a contribué à faire de moi la personne que je suis 

aujourd’hui, désireuse de servir la communauté. Beaucoup de 

mes meilleurs souvenirs sont aux Flambeaux, que ce soit ceux 

de marches sous une pluie diluvienne ou de fous rire partagés 

autour d’un feu. Les Flambeaux m’ont aussi aidée à me poser 

des questions sur ma foi et à avancer avec Dieu. J’ai décidé de 

devenir cheffe car je souhaite encourager les jeunes à vivre 

des expériences inoubliables et à se dépasser. J’aimerais qu’ils 

nouent des liens avec les autres jeunes qu’ils garderont pour 

la vie ! Je me réjouis de me lancer dans ce nouveau chapitre 

de mon aventure scoute et d’apprendre de personnes qui font 

partie de ma vie depuis longtemps. 

Mon nom est Jaques. J’ai 17 ans. Je suis 

aux Flambeaux depuis 2017. Je suis en 3ème

année d’apprentissage au guichet de la gare 

de Morges. Je chausse du 44,5. Dans mon 

temps libre, j’apprécie voyager en train à 

travers la Suisse avec mon frère. Depuis 

août 2022, je suis 1er CP en 2ème branche. 

J’ai décidé de faire chef pour partager 

ce que j’ai vécu à la nouvelle génération. 

Mon meilleur souvenir aux Flambeaux est 

le camp PiCos 2021, durant lequel nous 

avons été au Centre Scout International. 

Nous avons pu y faire de belles rencontres 

avec de nombreux autres scouts de pays 

différents. Ce que j’aime particulièrement 

aux Flambeaux, ce sont les moments autour 

du feu, pour discuter, vivre un CDF, faire 

une veillée ou manger des marshmallows. 

Mon prénom est Simon.

Vous aussi, jouez 

aux 7 différences !ux ce
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Moi c’est Émilie, j’ai 17 ans et actuellement, je suis étudiante 

en deuxième année au gymnase de Nyon. J’ai commencé la 

1B à 8 ans, je suis passée par la 2B, puis la 3B et maintenant 

je deviens cheffe.  J’ai tellement apprécié mes années aux 

Flambeaux en tant que participante ! J’ai vécu des choses 

vraiment inoubliables, appris à connaître des personnes 

incroyables, fait grandir ma foi en Dieu et tellement plus encore! 

Les Flambeaux ça a toujours représenté une partie importante 

de ma vie, ça m’a tellement apporté ! J’ai maintenant envie 

de transmettre aux jeunes ce que j’ai pu vivre quand j’étais 

moi-même participante. J’aimerais qu’ils puissent se sentir à 

l’aise, pouvoir les accompagner dans leur foi et qu’ils puissent 

y prendre autant de plaisir que moi j’ai eu ! 

Je m’appelle Timothée, j’ai 17 ans, je suis en troisième année 

de gymnase et cela va faire bientôt huit ans que je suis aux 

Flambeaux de Nyon. J’ai toujours aimé les Flambeaux pour 

plusieurs raisons. La première est le travail d’équipe: aux 

Flambeaux nous fonctionnons en équipe peu importe la 

Branche. Ce fonctionnement renforce la cohésion et construit 

de belles amitiés. Une autre raison est le fait de sortir de sa zone 

de confort. Quand on observe ce que l’on a réussi à faire on est 

fier de soi ! Cela permet aussi de pouvoir apprécier pleinement 

ce que l’on a: un toit qui résiste à la pluie, un VRAI lit, des 

toilettes et une douche dignes de ce nom! Aux Flambeaux, j’ai 

aussi découvert des aspects de Dieu, comme la confiance où 

on apprend à laisser les situations dans lesquelles on se trouve 

entre les mains de Dieu. Également la beauté de la nature, je 

peux vous assurer qu'un lac de montagne bleu turquoise dans 

lequel se reflètent des monts couverts de neige blanche ne vous 

laisse pas de marbre. Et finalement, la gratitude: remercier 

Dieu ! J’ai décidé de poursuivre mon parcours de Flambeau 

en tant que chef parce que j’aime aider les plus jeunes et les 

guider. J’aime passer du temps avec eux, parler de tout et 

réfléchir ensemble. En tant que chef, j’aimerais apporter de la 

foi parmi les jeunes, qu'à travers les chefs les jeunes puissent 

découvrir et en apprendre plus sur Dieu.

Je m’appelle Jean-Luc Monteiro de Souza. J’ai 17 ans, j’habite 

à Morges et je suis en deuxième année de gymnase à Marcelin. 

Pour moi les Flambeaux symbolisent une façon de servir Dieu 

et d'avancer dans notre relation avec lui tout en s’amusant et en 

apprenant à connaître de nouvelles personnes. J’ai décidé de 

devenir responsable car j’ai toujours apprécié la motivation et 

l’effort que les chefs faisaient pour les séances et pour aider les 

jeunes. Et maintenant en tant que responsable, je veux à mon 

tour pouvoir offrir mon aide aux Flambeaux. Je veux pouvoir 

les aider à apprendre à connaître Dieu, les guider dans leur 

foi et aussi dans leur vie de tous les jours. Je veux avoir une 

bonne relation avec les jeunes, être leur ami, passer des bons 

moments ensemble, les aider dans leur formation scoute et 

qu’on puisse aussi s’amuser. 
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Après 13 ans aux Flambeaux, et en ayant passé par toutes les 

étapes (de Petite-Flammes à Claire-Flammes à Cordée à Cheffe 

1B à Cheffe 2B) me voilà Cheffe de Poste. J’ai aujourd'hui 21 ans 

et les Flambeaux brûlent toujours autant dans mon cœur. Je 

finis cette année mon Bachelor en Travail Social, pour devenir 

éducatrice sociale. Dans moins d’un an, je serai diplômée 

et je pourrai travailler avec cette population des jeunes qui 

m’intéresse tant. Que ce soit dans mon futur travail ou aux 

Flambeaux, cette tranche d’âge des 15-17 ans m’intéresse de 

plus en plus et je voulais la découvrir. Depuis 2020, ce désir de 

pouvoir m’engager pour la troupe des Pionniers et des Cordées 

avait surgi en moi. Je me réjouis de voir ce que nous allons 

réaliser avec les PiCos. Cette idée de travailler en collaboration 

avec les PiCos et de les amener vers de l’autonomisation (pour 

des futur·e·s chef·fe·s) me plaît beaucoup et j’ai hâte de pouvoir 

leur apprendre et leur montrer ce que j’ai su trouver utile en 

tant qu’ancienne PiCo. Mon année aux PiCos a été très utile et 

j’y ai beaucoup appris, c’était une de mes meilleures années et 

j’espère que les PiCos avec qui j’aurai la chance d’être pourront 

vivre autant de belles aventures que moi. Je me réjouis de leur 

transmettre du savoir scout et cette relation personnelle qu’on 

peut avoir avec Dieu. J’ai hâte de les voir grandir en maturité, 

en technique et en intimité avec Jésus. 

Alina Peter, Cheffe de Poste 3B  

Bonjour, je m’appelle Geoffrey Belperroud et j’ai 27 ans. Scout 

depuis 19 ans, dont 4 aux Flambeaux, je reprends maintenant le 

poste de Chef de Groupe Adjoint aux côtés de Jessica en tant 

que Cheffe de Groupe et Bryan en tant que Quartier Maître. J’ai 

déjà pu expérimenter ce rôle dans un autre groupe et je suis 

très honoré que le groupe m’ait offert cette opportunité. C’est 

avec plaisir que je relève le défi d’épauler Jessica dans son rôle. 

Ensemble, nous nous occupons de l’accompagnement d’une 

vingtaine de responsables qui s’occupent eux-mêmes de plus 

de 120 jeunes ainsi de la gestion du groupe dans son ensemble. 

En ce qui concerne ma vie hors Flambeaux, je travaille avec des 

personnes âgées qui présentent des troubles du vieillissement 

depuis quelques mois. Je les accompagne durant des journées 

complètes et je leur propose différents ateliers. Depuis début 

septembre, je suis aussi élève à Startup Ministries qui est une 

école de théologie à Yverdon dans le but d’approfondir mes 

connaissances bibliques et de travailler ma façon d’apporter la 

parole. Au plaisir de vous rencontrer lors des événements du 

groupe ou à des séances, je vous souhaite une très bonne suite 

de lecture. 

Geoffrey Belperroud, Chef de Groupe Adjoint

LES CHANGEMENTS DE RÔLE
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Je suis cheffe aux Flambeaux depuis 2016. J’ai été cheffe en 1B 

pendant 2 ans avant de passer en 2B. Certaines personnes ont 

des hobbies, mais moi je ne suis pas comme ça. Ce que j’aime, 

ce sont les personnes. L’entourage ou la relation sont plus 

importants pour moi que l’activité que je fais. Si je suis avec 

des personnes que j’aime, alors je m’amuse. Les scouts c’est un 

endroit avec des personnes que j’aime. Ce qui veut dire que je 

peux faire des flamboues et des marches alors qu’en réalité je 

n’aime pas trop ça. Je suis quelqu’un de très sociable et j’aime 

presque tout (pas les olives si vous êtes curieux). J’ai choisi 

de devenir cheffe de troupe car j’aime apprendre de nouvelles 

choses et j’adore former les personnes autour de moi. J’aime 

voir le processus d’un pré-adolescent devenir un adolescent 

et c’est un honneur de pouvoir cheminer avec eux dans ce 

processus. Le rôle de cheffe de troupe me permet d’avoir une 

relation privilégiée avec les chefs, les jeunes et les parents. 

Je veux transmettre une atmosphère où les jeunes peuvent 

se sentir en sécurité, à l’aise et qu’ils sachent qu’ils ont le droit 

de faire des erreurs. Et de ce qui est de ma formation, je suis 

actuellement en 1ère année de Bachelor en soins infirmiers.

Rebekah Leakey, Cheffe de Troupe 2B

Hello, moi c’est Aurélien Brandt et j’ai 20 ans. Je suis le nouveau 

Chef de Troupe de la 1B. J’ai commencé les Flambeaux à l’âge 

de 9 ans en 1ère Branche. Tout au long de mon parcours, j’ai 

trouvé l’investissement de mes chefs pour nous au top, et j’ai 

trouvé un endroit où je m’y sentais bien. C’est ce qui me donne 

envie aujourd’hui de poursuivre en tant que CT. Actuellement je 

fais mon service militaire et souhaite poursuivre mes études à 

la HEP (Haute École de Pédagogie) pour devenir enseignant.

Aurélien Brandt, Chef de Troupe 1B

Après 4 années d’activité dans la 1ère branche, j’ai la chance de 

pouvoir reprendre la 3ème branche, celle des PiCos! Ce qui 

est assez drôle, c’est qu’il y a quelques années en arrière, en 

2016 plus précisément, nous étions à la place de ces jeunes de 

15-17 ans, tous très content.e.s de pouvoir ouvrir cette branche 

aux Flambeaux de Nyon et d’apporter une vague de nouveauté 

avec nos idées, nos envies et notre motivation. Aujourd’hui, 

c’est à notre tour, avec Alina Peter, de reprendre cette troupe 

en tant que responsables et non en tant que participants. Pour 

ma part, c’est assez particulier de changer de tranche d’âge 

ainsi et de rencontrer des jeunes adultes à la place de jeunes 

enfants. Je me réjouis vraiment de vivre cette expérience et de 

pouvoir créer des souvenirs inoubliables avec les PiCos. Nous 

avons vraiment à coeur de pouvoir offrir un cadre où les jeunes 

se sentent bien et en sécurité avec la présence de Dieu. Ayant 

déjà participé à des camps PiCos étant plus jeunes, je souhaite 

transmettre mes connaissances et faire vivre des expériences 

aussi folles que ce que j’ai pu vivre plus jeune. 

Matéo Brocard, Chef de Poste 3B
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La nouvelle  branche

Quelle joie nous avons 

eu lors de notre séance 

de lancement de la 4ème 

branche le 26 août dernier ! 

Nous étions une vingtaine 

à nous retrouver au bord 

de l’étang des Moines, et 

après quelques accolades 

heureuses, nous avons ou-

vert la soirée avec un bon 

repas partagé avec les 

chefs actifs. 

Puis, ce n’est pas autour 

d’un feu, mais avec des 

photophores que nous 

avons commencé notre 

veillée. Chacun de nous, 

chef actuel ou ancien, nous 

sommes présentés, indi-

qué l’expérience que nous 

avons eue aux Flambeaux. 

C’est en petits groupes 

mélangeant chefs actifs 

et passifs que nous avons 

continué à partager avec 

des questions concernant 

l’identité du groupe de 

Nyon, mais aussi des sou-

venirs marquants vécus au 

sein des Flambeaux.

Sans surprises, la plupart 

des meilleurs souvenirs 

sont des événements qui 

ont eu lieu lors de camps 

ou week-end, ou encore 

lors de soirée promesse, 

qui sont toujours riches en 

émotions. 

Nous avons terminé par 

nos cris de branches, et 

une belle prière tchèque, 

tous ensemble bras des-

sus, bras dessous. Cer-

tains sont restés contem-

pler les étoiles le temps de 

la nuit, avant de se rendre 

à la séance de passage. 

Cela a été, pour moi, 

ancienne cheftaine, l’occa-

sion de revivre quelque 

chose avec les Flambeaux, 

retrouver la simplicité, les 

rires, la profondeur de la 

communion lors du carré 

ou de chants, mais aussi 

de côtoyer la relève, tous 

ces jeunes chefs motivés, 

plein d’entrain, qui vont 

sans doute permettre à 

toute une génération de 

s’épanouir et apprendre à 

vivre ensemble. 

Nous nous réjouissons 

donc de nous réengager, 

autant dans la prière que 

par notre présence, et 

comme nous l’avons dit lors 

de notre promesse, servir 

Dieu, les chefs et plus glo-

balement, les Flambeaux 

de Nyon.

Béatrice Bussy, ancienne cheffe et membre du Clan 

Pour qui moi qui me suis engagé il y a plus de 20 ans avec quelques parents pour que le 

groupe ne s’arrête pas, c’était vraiment touchant de voir ce grand groupe. J’ai été chef 

une dizaine d’années et on a du bien souvent composer avec nos faibles ressources pour 

faire fonctionner le groupe. Quand j’ai quitté le groupe, la relève était là, et aujourd’hui 

c’est beau de vous voir tous prendre votre place parmi les autres (MOVA…). Cela fait très 

longtemps que je n'avais plus remis ma chemise, mais j’ai bienfait de la garder dans mon 

armoire ! Malgré tous les défis, Dieu a été fidèle et il le sera encore.  

Yassine Ghennai, ancien chef et membre du Clan

Le clan
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Comme souvent aux Kids Games, les Flambeaux ont proposé une activité lors d’un après-

midi. Plongés dans l’univers du Far-West, les enfants ont été accueilli par le Sheriff qui 

leur a rapidement donné plusieurs missions : la capture de dangereux criminels éparpillés 

sur le site de Grand-Champ; traduire des messages télégraphiques écrit en morse; et la 

récolte d’or dans les mines.  

S’en sont suivi de nombreuses courses-poursuites, des équipes de décryptage prêtes à 

décoder tous les messages et des mineurs assoiffés d’or. Grâce à tous leurs efforts, les 

équipes ont reçu un paquet de dollars qui leur a permis de s’acheter une récompense à la 

fin de l’activité (des bonbons pour toute l’équipe). Les enfants ont pris beaucoup de plaisir 

pendant cette activité. Leurs coachs et aide-coachs également. Ces derniers ont souvent 

joué le rôle des méchants criminels à aller capturer.  

La présence des Flambeaux aux Kids Games est précieuse car en plus d’organiser et 

d’animer une activité pendant tout un après-midi, il faut dire que de nombreux coachs, 

aide-coachs et bénévoles des Kids Games, font partie des Flambeaux. Merci à vous tous 

de faire des Kids Games un camp aussi formidable année après année! 

Loïc Peter, Chef de Troupe 2B 

Afin de renflouer ses rangs, le 

comité des Flambeaux de Nyon 

recherche des nouvelles personnes 

prêtes à s'engager. Si vous vous 

sentez appelé, contactez   

nathan.kobe@flambeaux.ch pour 

plus d'informations. 

Rejoins 

le comité !

Les flambeaux aux 

kids games

Nous recherchons des entreprises 

locales ayant envie de soutenir les 

Flambeaux de Nyon à hauteur de 

200.- par année. 

Si cela vous intéresse, contactez

jessica.vanbunnen@flambeaux.ch 

pour plus d’informations.

Deviens sponsor 

des flambeaux
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Étincelle

Le 9 avril 2022, nous nous sommes réunis dans les locaux de JEM Burtigny pour 

confectionner les traditionnels croissants au jambon et au chocolat. Au total, plus de 

2’500 croissants ont été confectionnés.  La confection de croissant a été combinée avec 

des activités sportives, réflexives, et spirituelles. Le tchoukball et le KUBB ont notamment 

été de la partie. Le lendemain, les croissants ont été distribué dans les églises qui nous 

soutiennent et les chefs et jeunes ont pu raconter leurs derniers souvenirs aux flambeaux.  

Nous tenons à remercier les personnes qui nous soutiennent par le biais de ces croissants. 

C’est chaque année un plaisir de confectionner ces croissants autant pour les enfants que 

pour les chefs et le comité. 

Jessica Van Bunnen, Cheffe de Groupe

Retour

sur la journée 

croissants
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Automne 2022

Il est très important que le groupe, les troupes, patrouilles et chaque participant·e·s aient 

accès à son matériel et à sa tenue scoute. Un peu à l'image du maillot de foot, la chemise 

et le foulard sont représentatifs d'un scout, de son rang et de sa troupe. Ainsi pour vous 

prémunir d'un tel objet, rien de très compliqué.  

Premièrement sachez que dans notre groupe, celui qui gère toute cette logistique-là, 

c’est le QM, le Quartier Maître en collaboration avec les Chefs de Troupe. Ensuite, pour 

avoir sa chemise et son foulard c'est très simple, il suffit de lui demander.

Pour cela rien de plus simple, un mail à bryan.burri@flambeaux.ch ou 

un message au +41 77 460 72 87 

Pensez à lui indiquer votre nom, prénom, troupe et taille. Il pourra ainsi commander 

votre chemise neuve. Attention, afin de centraliser les commandes il ne fait que 2 ou 3 

commandes par année. Globalement une avant chaque semestre, et éventuellement avant 

les camps d'été. 

En dehors de ces dates-là, vous serez invités à commander vous-même

votre chemise sur www.hajk.ch 

Mais, si on veut une chemise d'occasion, un foulard ou une gamelle ? 

Le contact est le même !  

Pour les chemises d’occasion, cela dépend des stocks disponibles. Si on en a, elles sont à 

20.–. Autrement, le QM en commande une neuve… D’ailleurs, savez-vous que vous pouvez 

nous revendre vos anciennes chemises ? Nous les rachetons 20.- si elles ont les insignes 

et 10.- si elles sont sans insignes. 

Pour ce qui est des foulards ou des gamelles (d’occasion), c’est la même chose, une 

demande suffit. Le foulard brun est prêté et le premier foulard de couleur est offert par 

le groupe, cependant tout foulard supplémentaire s'achète 12.- De plus les gamelles sont 

10.- selon les stocks. Si vous souhaitez une gamelle neuve, vous devrez aller voir dans les 

magasins de sport outdoor. 

Et concernant le matériel ?  

Comme annoncé lors de la dernière AG, le matériel du groupe peut être emprunté pour 

vos évènements ou sorties camping. Bien que pour le moment aucun inventaire ne soit 

disponible, nous vous invitons à consulter notre QM. Pour toutes demandes, plus elles 

arrivent tôt, plus il est probable qu'il vous réponde favorablement. 

Rappeler vous, pour toute Question Matériel, demandez au QM. 

Bryan Burri, Quartier Maître  

L’économat et le matériel 

aux Flambeaux de Nyon, 

comment ça marche ?



Les chefs de Nyon
Haute-Maîtrise

Jessica Van Bunnen, Cheffe de Groupe

Geoffrey Belperroud, Chef de Groupe Adjoint

Bryan Burri, Quartier-Maître

3ème branche (15-17 ans)

Alina Peter, Cheffe de Poste

Matéo Brocard, Chef de Poste

ComitÉ

Nathan Köbe, Président

Patricia Klein, Ressource 1B et secrétaire

Stéphanie Pasche, Ressource 2B et prière

Olivier Brocard, Ressource 3B et caissier

Charles-Daniel, Aumônier

1ère branche (7-11 ans)

Aurélien Brandt, Chef de Troupe

Luna Magnenat, Cheffe de Troupe Adjointe

Justine Pasche, Cheffe de Troupe Adjointe

Alice Martin, Cheffe de Troupe Adjointe

Raphaela Monteiro, Cheffe de Troupe Adjointe

Nathan Widmer, 1er CP

Timon Belhumeur, 1er CP

Laura Quarta, 1ère CP

Benjamin Jaques, 1er CP

Timothée Castilla, 1er CP

2ème branche (11-15 ans)

Loïc Peter, Chef de Troupe

Rebekah Leakey, Co-Cheffe de Troupe

Lesslie Guibert, Cheffe de Troupe Adjointe

Cynthia Baudat, Cheffe de Troupe Adjointe

Alex Willi, 1er CP

Oscar Martin, 1er CP

Jean-Luc Monteiro, 1er CP

Émilie Félix, 1ère CP

Simon Jaques, 1er CP

Éditeur

Flambeaux de Nyon 

Rédaction • Maquette

Alina Peter / Matéo Brocard
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